



■ JORNADAS SOBRE GUERRA CIVIL Y FRANQUISMO



Turrión, Hernández Ruipérez y Cuesta, en las jornadas. /BARROSO

La Universidad reflexiona sobre el papel de la mujer como arma de guerra

R.D.L.

A través de las IV Jornadas “Memoria de Mujer”, la Universidad de Salamanca reflexiona sobre el papel de la mujer en la Guerra Civil española y el Franquismo, momento en el que pasa a convertirse en un “arma de guerra”, según las palabras empleadas por la catedrática de Historia Contemporánea de la Universidad de Salamanca Josefina Cuesta, durante la apertura del encuentro de experto que empezó ayer en Geografía e Historia.

Al respecto, M^a José Tu-

rrión, exdirectora del Centro de la Memoria Histórica, recordó que la propaganda de la época recoge cómo la mujer sale al frente de batalla de la mano del bando republicano, aunque matizó, que ese papel duró sólo algunos meses.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez aprovechó la inauguración del seminario que se celebrará hasta hoy para destacar el papel de la mujer en la Universidad, con un 59% de estudiantes femeninas, aunque reconoció que aún queda mucho por hacer.